

1932  
2011  
6/15

# 府職の友

発行所/大阪府関係職員労働組合  
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59  
電話 06(6941)351・内線3740  
直通06(6941)8079 FAX06(6941)4541  
Eメール info@fusyokuro.gr.jp  
URL http://www.fusyokuro.gr.jp  
発行人/平井賢治 編集人/小山智美  
(1部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

夏季要求実現

府労組連第2次決起集会  
6月20日(月)16:00  
大阪城公園教育塔前

第50回

# 平和友好祭

7月22日(金)▶24(日)  
長野県・信州安曇野



**参加費**  
大人 29,800円 小学生 20,800円  
※参加費に含まれるもの  
往復バス代・2泊4食・昼食1回・  
交流会費用・旅行保険  
(オプション料金は各自負担となります)

今年の夏は長野で決まり!

第50回目の開催となる今年の平和友好祭、開催地は朝の連続テレビ小説「おひさま」の舞台にもなっている信州安曇野です。宿泊は大町温泉郷にある「立山プリンスホテル」。信州の美しい大自然を感じながら、ゆったり温泉でリフレッシュしませぬか?!

## 多彩なオプションツアー

### ★熱気球体験

### ★立山黒部アルペンルートツアー

トローリーバス・ケーブルカー・ロープウェイなどを利用して黒部ダム・黒部湖・黒部平・大観峰へ

★そば打ち体験  
★吹きガラス体験  
★特別オプション  
★ラフティング

### ★キャンピオニングツアー

何年にもわたり山から水が流れることにより形成された渓谷を歩いたり、ロープで上ったり下ったりを繰り返して、滝壺に飛び込んだり、プールの滑り台のようにになった岩の上を滑り降りる新しいスポーツ

### ★真田城下町散策と無言館

無言館は第二次世界大戦中志半ばで戦場に散った画学

### 【7/22(金)】

08:00 府庁(大手前)に集合、出発  
《昼食(お弁当)》  
《途中のサービスエリアで適宜休憩》  
15:00 松代大本営(象山地下壕)到着  
《展示室で説明ガイド&地下壕見学》  
18:00 立山プリンスホテル  
19:00 宴会場で会席の夕食  
20:30 交流企画検討中

### 【7/23(土)】

06:30-08:30 和洋バイキングの朝食  
★終日フリータイム  
★各オプションツアーをお楽しみください。  
18:00 宴会場で会席の夕食  
20:00 交流企画

### 【7/24(日)】

06:30-08:30 和洋バイキングの朝食  
09:00 立山プリンスホテル 出発  
09:30 安曇野ちひろ美術館  
《館内・周辺で自由行動》  
11:00 安曇野ちひろ美術館 出発  
11:30 松本市内・松本城  
《フリータイム》  
13:30 松本市内 出発、大阪へ  
20:30 大阪着後、解散



## 安曇野ちひろ美術館

安曇野ちひろ美術館.....周囲に北アルプスを望む安曇野ちひろ公園が広がり、清流、乳川(ちがわ)が脇を流れ、ちひろの作品や人生に出会う場所であるとともに、世界の絵本画家の作品にも出会える美術館です。子どもから大人まで、日常を忘れ、ゆっくり過ごすことができます。館内でいちばん眺めのよい場所にあるカフェでは、信州の食材を取り入れた、美味しくて身体にやさしいメニューがあり、北アルプスや田園風景を眺めながら、作品の余韻と感動を味わう.....そんなひとときが過ごせます。

## 松代大本営

アジア・太平洋戦争末期、長野市松代町を中心に作られた地下壕などの地下軍事施設群。敗色濃厚だった当時、本土決戦の指揮中枢を守るためのシェルターとして松代大本営の地下壕が計画された。松代大本営の地下壕には、宮城(皇居) 政府の諸官庁の主要部など、天皇制国家を支える中枢機関がまとめて移転する計画だった。この工事には、多くの朝鮮人労働者が動員され、過酷な労働を強いられた。しかし、その犠牲者などについてはほとんど明らかにされていない。

## 遊歩道

「日の丸」君が代強制条例「が、維新」単独で可決された。日の丸・君が代を巡っては、これまでさまざまな議論がされてきた。日本が異常な絶対主義的天皇制のもと、他国を侵略し、戦争を引き起こした悲惨な歴史が背景となっている。戦後65年以上経った今も、侵略国に対し、正式な謝罪もされていない。その一方で戦争を美化する動きも強まっている。こうした歴史的背景が日の丸・君が代を巡ってのさまざまな意見を生み出しているのだらう。国旗・国歌法も制定はされたが、こうした歴史的背景やさまざまな意見を踏まえ、国旗・国歌を定めただけで、義務化や強制はしていない。今回の「強制」条例は、まさに橋下知事の独裁「ファシズム」を顕在化させたものではなすだらうか。▼今年50回を迎える平和友好祭は松代大本営を訪れる。戦争末期に皇居をはじめ、天皇制国家を支える中枢機関を移転させるために掘られた巨大な地下壕である。この工事に多くは朝鮮人労働者が動員され、過酷な労働を強いられた。今年の夏、長野県でのんびりした時間を過ごしつつ、少し歴史を振り返ってみてはいかがだろうか。

5月府議会

君が代起立条例

府会議員定数削減

大阪維新の会の力で強行

憲法と民主主義をじゅーりん



5月19日から開催された5月府議会が会期を一日延長して6月4日に閉会しました。今5月府議会では統一地方選挙が終了して初めての議会で、過半数を得た大阪維新の会がどの

する条例一部改正の件」が大阪維新の会と他の党派と意見が相異し、最終日までもめまじりました。とりわけ、国家斉唱の件と議員定数の変更の議案について、維新の会が数を力に押し切るのか、各党派の意見を尊重するのかと府民の注目を集めましたが、この、2つの議案は憲法と民主主義の問題であり府民団体や民主団体から大きな反対の声があがりま

大阪府の財政状況を知る

どうすれば財政再建できるのか

府職労府政問題学習会

6月4日(土)府職労では、して、大阪教育大学高山新府政問題学習会の第一弾と氏を講師に招いて、大阪府

の財政状況についての学習会を開催しました。大阪府財政の展開について高山先生は、横山府政から財政再建のとりくみが始まっているが、財政危機の要因を①税収の減少②公債費の膨張③国・地方関係の見直しにあり、多くの開発プロジェクトが、財政再建

と同時に集中的に行われたこと、歳出削減は、教育・福祉・医療・住環境関係で切り捨てられていると述べ、橋下知事の財政再建策を評価する声として、「特別債を除く府債残高の減少、減債基金からの借り入れはなくなり、積立もされていたこと」が言われているが、「他

府職労では、今後も随時学習会を企画していきます。ぜひご参加ください。



方財源対策として特別債に依存、財政調整基金の取り崩しの問題の国の施策の影響等」もあると指摘されました。これからの橋下府政は、さらなる一般施策の削減と事業見直し、他府県がやらないも

ました。今後、とりわけ橋下知事が9月府議会に提出する予定の職務命令違反に対する処分条例などに対する反対の取り組みをこの秋

劇団せすん(大阪府職員演劇研究会) 第35回 大阪春の演劇祭参加作品 「かたりの椅子」 作 永井 愛 満 演出 杉田 杉 他 出演 秋田 高志・古謝 伸二 他 公演日時 7月8日(金) 18:45 9日(土) 13:30・18:45 10日(日) 13:30 場所 大阪グリーン会館2階ホール チケット 一般2000円 中学生・高校生・障がい者・シニア(65歳以上)1500円 ※チケットの申込先は、総務支部 長山(内線5337)まで

緊急学習会 橋下さんで大丈夫? 大阪の防災、安全・安心のまちづくり 東海・東南海・南海地震が起きる確立は30年以内に60~87%と推定されています。地震や津波は防ぐことはできませんが、できることから対策を講じれば、最悪の事態は避けられます。 これからの大阪の防災、街づくりを一緒に考えましょう。 日時:6月26日(日)午後1時半~ 場所:天満研修センター 講演 ①「大阪の防災、安全・安心のまちづくり」 塩崎賢明さん(神戸大学教授) ②「橋下知事がすすめる大阪都市のあり方」 森 裕之さん(立命館大学教授) 主催 府民要求連絡会 06-4800-8475 大阪市対策連絡会議 06-6268-3970(大阪民医連 担当 後)

児童福祉の現状II ③

健康福祉支部書記長 前田 治敏

心理職の増員で よりよいねいな対応を

この間、心理職(以下CP)の増員について取り組みをすすめると言っていましたが、今回はその現状について書きます。 現在、府内6カ所の子ども家庭センターに配置さ

れているCPはケースを持たない補佐も含め39名(育休者除く)います。今年度の虐待対応課の増員では、6所でケースワーカー(以下CW)は、13名の増員がありました。が、CPは中央のみの1名でした。これまでの部